



BRETTEN

*D'azur à la brette d'argent garnie d'or posée en pal, la pointe haute
accostée de deux fers à cheval d'or.*

Création d'armoiries en 1977. Celles-ci sont parlantes puisque la brette qui est une longue épée évoque le nom du village. Les fers à cheval rappellent l'existence de plusieurs forges et de la chapelle dédiée à saint Éloi patron des forgerons.

Bretten qui apparaît en 1331 sous la forme « Bratt » a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Rémi.